

Modellbahnausstellungen 2020

Kein Bauma, Hochdorf oder Friedrichshafen

Eines ist jetzt bereits klar: Es wird kein Modellbahnherbst, wie wir ihn in den letzten Jahren erlebt haben und wie er bei vielen Modelleisenbahnfans seit Langem in der Agenda steht, das Coronavirus hat auch ihn fest im Griff. Zuerst erreichte unsere Redaktion die Meldung, dass das 13. Remisenfest und die 6. Modellbahn-Expo in Hochdorf um ein Jahr, auf den 4. und 5. September 2021, verschoben wurden. Die Planungen für die Ausstellung seien aber schon so weit fortgeschritten, dass die Anmeldungen und Zusagen für 2020 bei noch vorhandenem Interesse auch für 2021 gelten würden. Um doch noch wenigstens ein wenig «Hochdorf-Feeling» zu verstreuhen, haben die Organisatoren einen virtuellen Rundgang durch die ersten fünf Austragungen der Modellbahn-Expo auf ihre Webseite www.modellbahn-expo.ch gestellt.

Am 6. August informierten dann die Organisatoren der Plattform der Kleinserie, welche vom 9. bis 11. Oktober dieses Jahres in Bauma hätte stattfinden sollen, darüber, dass auch sie auf eine Austragung des Anlasses verzichten werden. «Da infolge stark steigender Fallzahlen die erhofften Lockerungen wegfallen, sehen wir uns gezwungen unsere Ausstellung um ein Jahr zu verschieben», teilte das OK in einem Schreiben mit. Für den neuen Termin wurde das Wochenende vom 15. bis 17. Oktober 2021 ausgesucht. Auch hier behalten Anmeldungen ihre Gültigkeit.

Die nächsten drei grossen Veranstaltungen im herbstlichen Modellbahnkalender wären die 37. Internationale Modellbahn-



Dieses Jahr werden keine staunenden Besucher an der Faszination Modellbau anzutreffen sein.

Ausstellung (IMA), die 19. Faszination Modellbau und das 12. Echtdampf-Hallentreffen vom 30. Oktober bis 1. November 2020 im deutschen Friedrichshafen gewesen. Nach intensiven und konstruktiven Gesprächen mit vielen Vertretern der Branche haben sich die Organisatoren dazu entschieden, alle drei parallel auf dem Messegelände stattfindenden Veranstaltungen abzusagen. «Unsere Entscheidung ist getragen von Vernunft und Verantwortungs-

bewusstsein, und wir sind sicher, Sie tragen diese Entscheidung mit. Die gegenwärtigen Unsicherheiten, zum Beispiel hinsichtlich der ausreichenden Entsendung von Mitarbeitern oder der schier unlösbar Aufgabe der Einhaltung von Mindestabständen, gebieten es jetzt, pragmatisch und zuverlässiglich in das Jahr 2021 zu schauen.» Die nächste Faszination Modellbau soll dann vom 5. bis 7. November 2021 in Friedrichshafen stattfinden.

Stefan Treier

Weitere abgesagte oder verschobene Veranstaltungen

Leider haben unsere Redaktion in den letzten Wochen noch weitere Meldungen zu abgesagten oder verschobenen Veranstaltungen erreicht.

Basel	Modulbau Freunde (MFB)	Tage der offenen Tür werden in diesem Jahr nicht durchgeführt
Bern	Berner Modell-Eisenbahn-Club	Öffentliche Vorführungen vom November auf Frühjahr 2021 verschoben
Brugg	Bahnpark	Bis auf Weiteres keine öffentlichen Veranstaltungen
Engi	Sernftalbahn Museum	Private Führungen in Kleingruppen auf Anfrage
Frick	Fricktal Eisenbahn Club (FEC)	bis auf Weiteres geschlossen
Gränichen	Eisenbahn- & Modellbaufreunde WSB	Tage der offenen Tür auf 4. bis 6. Juni 2021 verschoben
Hindelbank	Eisenbahn-Modell-Club (EMCH)	Tage der offenen Tür abgesagt
Landquart	Rhätische Bahn	Jahresvorführung vom 19. und 20. September 2020 abgesagt
Langenthal	Modellbahnbörse	Bahnfestival vom 12. und 13. September 2020 abgesagt
		verschoben auf 4. September 2020

Informationen über stattfindende Veranstaltungen entnehmen Sie bitte unserem Veranstaltungskalender ab Seite 53 dieser Ausgabe.